



9 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. MZIG03396

995 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue  
Appartement à vendre (84800)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique triplex de luxe, idéalement situé en centre-ville de L'Isle-sur-la-Sorgue, dans un hôtel particulier entièrement rénové avec des matériaux et des prestations haut de gamme. Principales caractéristiques du bien : Grand séjour baigné de lumière naturelle, parfait pour des moments de détente et de convivialité. Belle terrasse avec une vue magnifique. 3 chambres élégantes, un bureau fonctionnel, et une cuisine équipée de matériel haut de gamme. Parquet de Versailles remarquable et une cheminée high tech. Cave à vins intérieure très originale, conçue pour les amateurs de grands crus. - Garage ...

Magnificent luxury triplex, ideally located in the city center of L'Isle-sur-la-Sorgue, in a private mansion completely renovated with top quality materials and services. Main features of the property: Large living room full of natural light, perfect for moments of relaxation and conviviality. Beautiful terrace with a magnificent view. 3 elegant bedrooms, a functional office, and a full equipped kitchen with top equipment. Remarkable Versailles wooden parquet and a high-tech fireplace. Very original indoor wine cellar, designed for lovers of fine wines. Closed garage on the ground floor. In an ideal ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

